



Home > Colombia

Advierten que Hidroituango puede llegar a ser un Reficar

COLPRENSA | @ElUniversalCtg | 15 de agosto de 2020 04:14 PM



Hidroituango. Colprensa



Como un caso de peso mayor fue considerado en el Senado de la República, el anuncio del alcalde de Medellín, Daniel Quintero y la gerencia de EPM de denunciar por 9.9 billones de pesos a implicados en la demora en el proyecto de Hidroituango, lo cual llevó que incluso la junta directiva de Empresas Públicas de Medellín renunciará.

El tema es de tal interés que en el Senado de la República ya se empezó a debatir sobre el mismo, al punto que fue comparado como un proceso judicial mayor al que se tuvo por los multimillonarios sobrecostos que se dieron con la Refinería de Cartagena, **Reficar**.

Una voz en tal sentido la dio el senador conservador, Juan Diego Gómez, quien sostiene que “sobre la demanda que EPM ha planteado frente a los contratistas, diseñadores y aseguradores del proyecto Hidroituango, tenemos que decir que se trata del cuidado de los recursos públicos y es un asunto complejo a nivel nacional porque es una demanda de más de 9 billones de pesos, una situación superior a los que fue **Reficar**”.



Duque presenta a Margarita Cabello Blanco en la terna para Procurador General



Duque recibirá en la Casa de Nariño a equipo asesor de Donald Trump

El congresista además considera que “en el marco de ese acuerdo prejudicial que ha planteado el gerente de Empresas Públicas de Medellín, conociendo su trayectoria, su transparencia y su pulcritud, tenemos que decir probablemente algunos de los miembros de la junta podrán estar incursos en un conflicto de intereses y ese es un asunto que se debe analizar de fondo”.

Para Gómez “en virtud de esto, creemos que los intereses de EPM están por encima de cualquier otro interés político, de gobierno, de oposición, de empresarios, de la misma junta directiva y esta es la razón por la cual hemos salido a respaldar la decisión del gerente de EPM, Álvaro Guillermo Rendón, que es un hombre pulcro y transparente”.

Finalmente planteó que “pedimos al procurador Fernando Carrillo, al fiscal general de la Nación, Francisco Barbosa y al contralor general, Felipe Córdoba, que le hagan acompañamiento a este proceso, que nos ayuden a establecer las responsabilidades que allí existan y que dejemos de lado las conjeturas y las suposiciones y pasemos a las responsabilidades”.

TEMAS

REFINERÍA DE CARTAGENA - **REFICAR** | SOBRECOSTOS | CENTRAL HIDROITUANGO |

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

Videos | Mensajes | Fotos | Notas de voz

cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al: **321 - 5255724**. No recibimos llamadas.

1 comentario Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Yesid Mahecha Guzmán

Esto hasta ahora esta empezando y hay muchos nubarrones que presagian tormentas. Los vientos ya están dejando entrever el andamiaje que esta dejando al descubierto el “león sordo” (El alcalde de Medellín actual). Otro como el señor William Dau, que no estaba adiestrado, entrenado para la función (relevo sin contratiempos). Ha trastornado la armonía del quehacer político de Antioquia, subvirtiendo el orden y poniendo en tela de juicio la credibilidad y honra de nuestra noble estirpe paisa. Eso es lo que se está vendiendo.

Esperemos que todo quede claro, para bien de la nación. Son alrededor de 16 Billones de pesos que pagaremos de más en servicio públicos (como tres reformas tributarias). Si se dejan las cosas quietas, para que las calificadoras de riesgo no bajen más el riesgo país. Palo porque boga y palo si no boga.

Me gusta · Responder · 2 h

Plugin de comentarios de Facebook

LEA MÁS SOBRE COLOMBIA

Duque espera crecimiento del 5% de la economía en 2021

Localidades en Bogotá podrían salir del aislamiento antes de lo planeado

Centro Democrático manifestó la necesidad de fortalecer defensa de Uribe

Colombia registra 11.578 nuevos casos de coronavirus

Colombia suprimió consulado en Daca, Bangladés

Protestan en Bogotá contra nueva cuarentena que “entierra” comercio mayorista

Secciones

- Cartagena
- Regional
- Opinión
- Deportes
- Sucesos
- Sociales
- Tecnología
- Clasificados

Servicios

- Biogs
- Cine
- Ciudadano Reportero
- Clasificados
- Consultorio Jurídico universitario
- Mediakit
- Fenako
- Suscripciones

El Universal

- Perfiles periodísticos
- Información Institucional
- Oficinas El Universal
- Contactenos
- Manejo de datos
- Políticas de privacidad
- Mapa del sitio
- Derechos de autor
- Terminos y condiciones

Publicaciones

- Donde
- Q'hubo